

Lanzan el Opeativo 'De Sol a Sol'

El acto oficial tendrá lugar este jueves en las playas de Miramar, con la presencia del gobernador Axel Kicillof

El gobernador Axel Kicillof, será el encargado de dar inicio formal a la temporada de verano 2024 con la presentación del tradicional Operativo Sol, ahora rebautizado como De Sol a Sol.

El acto oficial tendrá lugar este jueves en las playas de Miramar, en un contexto marcado por las dificultades económicas y las moderadas expectativas del sector comercial y turístico.

El gobierno de la provincia busca garantizar la seguridad de los turistas durante la temporada estival, desplegando un amplio dispositivo policial. Según adelantó el ministro de Gobierno, Carlos Bianco, el operativo contará con 5500 efectivos policiales, distribuidos estratégicamente en las principales localidades turísticas bonaerenses.

Además, se reforzará la atención sanitaria mediante el Servicio de Atención al Turista (SAT), implementado por el Ministerio de Salud. Este servicio incluirá:

18 postas sanitarias en 11 municipios costeros.

35 ambulancias para emergencias.

Un helicóptero sanitario, destinado a situaciones de traslado crítico.

Estos esfuerzos forman parte de un plan integral destinado a ofrecer un entorno seguro y asistido para los millones de turistas que eligen las playas bonaerenses durante el verano.

UN ESLOGAN OPTIMISTA

Con el lema oficial "Un verano bueno, bonito y bonaerense", el gobierno provincial apuesta a promocionar las bondades de los destinos locales. Sin embargo, el componente "barato", que suele asociarse con el turismo nacional, fue puesto en entredicho por Bianco.

El ministro destacó que factores como el atraso cambiario y la pérdida de competitividad frente a otros destinos internacionales están afectando al sector turístico. "La sobreapreciación de la moneda hace que vacacionar en el exterior sea una opción más atractiva para algunos sectores", señaló Bianco,

en referencia a la creciente salida de turistas hacia países limítrofes como Brasil y Uruguay.

Un Verano con Desafíos Económicos

La presentación de la temporada se da en un escenario económico complejo. El atraso cambiario, combinado con una crisis económica generalizada, ha generado que muchos argentinos ajusten sus presupuestos vacacionales. Según Bianco, la expectativa comercial para este verano es baja y "no se espera que sea una temporada récord".

A pesar de este panorama, el gobierno provincial buscará fomentar el turismo interno mediante incentivos y promociones. Se prevé que Kicillof anuncie beneficios especiales a través del Banco Provincia, con descuentos en alojamiento, gastronomía y espectáculos.

El turismo representa un pilar clave para la economía de la provincia de Buenos Aires, especialmente en los municipios costeros. El Operativo De Sol a Sol y las políticas de promoción buscan mitigar los efectos de la crisis y garantizar una temporada que, aunque no esté exenta de desafíos, permita dinamizar el consumo en estas localidades.

Además de los clásicos destinos como Mar del Plata, Pinamar y Villa Gesell, se espera que Miramar y otras localidades del interior también reciban una afluencia considerable de turistas. Estos destinos menos tradicionales están siendo promocionados como alternativas para quienes buscan una experiencia más tranquila y económica.

Aunque las expectativas para la temporada de verano 2024 no son las más alentadoras, el gobierno bonaerense está redoblando esfuerzos para garantizar una experiencia segura y satisfactoria para los turistas. Con el lema "Bueno, bonito y bonaerense", se busca resaltar las virtudes de los destinos provinciales, mientras se implementan medidas concretas para paliar los efectos de la crisis económica.

El Operativo De Sol a Sol y las inicia-



tivas de promoción del consumo local podrían ser el impulso necesario para que esta temporada marque un inicio positivo en la recuperación del turismo

bonaerense. Sin duda, el acto en Miramar será clave para delinear las expectativas y estrategias que definirán el verano en la costa atlántica.

EDICTO

El Juzgado Federal de Primera Instancia N° 2 de Mar del Plata, Secretaria N° 5, sito en la calle Avda. Independencia 2024 de esta ciudad, hace saber por este medio que MALDONADO CHACON LEWIS ANTONIO, DNIE: 95.743.186, nacido el 10-08-1984, hijo de Lewis Manuel Maldonado Mays y de Zulma Gregoria Chacon Carballo, domiciliado en la calle Valentini N° 1891, Mar del Plata, por Expte. Nro. 11477/2021 ha solicitado se le conceda la Ciudadanía Argentina. Publíquese por DOS VECES en el diario "EL ATLANTICO", a fin de que cualquier persona, a través del Ministerio Público pueda hacer llegar las consideraciones que pudieren obstar al otorgamiento de la misma. SECRETARIA LABORAL Y DE CARTAS DE CIUDADANIA N° 5. 16 diciembre de 2024.- Florencia Iriarte, Secretaria Federal.

Asociación Civil 'Club Atlético Alvarado'

Asamblea de Socios Autoconvocados para normalizar la Institución

Atento la situación que se encuentra la institución y al efecto de normalizar su funcionamiento en el marco del expediente 21.209-158282 fiscalizado por la Dirección de personas jurídicas, se convoca a asamblea de socios autoconvocados de socios inscriptos hasta el año 2008 inclusive para el día 3 de enero de 2025, a las 18 hs, en la sede social de calle Rodríguez Peña N° 4984, a los fines de tratar el siguiente:

ORDEN DEL DÍA

- 1).- Motivos de la convocatoria.
- 2).- Consideración de la aprobación del inicio del procedimiento de normalización por ante la DPPJ.
- 3).- Elección de una comisión normalizadora de 3 socios titulares y 3 socios suplentes por un plazo de 6 meses.

MONTECCHIA, AGUSTIN ALAN
DNI 34.648.514

EDICTO JUDICIAL

El Juzgado Civil y Comercial Nro. 15, Sec. Única de Mar del Plata, en autos CONSORCIO PROP COMP EDIFICIO BRISTOL CENTER C/ CANO JORGE DAMIAN S/ COBRO EJECUTIVO DE EXPENSAS Expte. N° 5192, rematará mediante subasta electrónica el 100% del inmueble sito en calle Entre Ríos nro. 1740, Cochera nro. 182, de la ciudad de Mar del Plata, NC: Circ. 1, Secc. C, Manz. 169, Parc. 1, subp. 333, Pol. II-90, Matricula 70.752/333 (045). Desocupado, conf. Mandamiento agregado 22-02-2024. Deudas por expensas: a octubre de 2024 \$1.778.759,72. Martillera interviniente: Claudia Haydee Puglisi, Reg. 2218, Tel. 2235 111019. Toda la información a sus efectos se encuentra disponible en la página de la S.C.B.A. (<https://subastas.scba.gov.ar>).

El presente edicto deberá publicarse por 3 (tres) días en el diario El Atlántico. Mar del Plata, Diciembre de 2024.